



Stadt Köln

Paul-Maar-Schule

Marienplatz 2
50676 Köln

Pfälzer Straße 30-34
50677 Köln

Info-Heft 148 / April 2024



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

die Kinder, Lehrkräfte und OGS-Mitarbeitenden sind alle wieder gut in das Schulleben gestartet! Bis zu den Sommerferien ist es noch eine lange Zeit, in der wir uns auf viele schöne Aktivitäten freuen können. Einige Klassen werden auf Klassenfahrt fahren, es wird noch weitere Ausflüge geben und als Schulgemeinschaft feiern wir ein Spielefest und veranstalten einen Sponsorenlauf.

In diesem Heft

- bekommen Sie wichtige Informationen zum Spiele-Fest am Freitag, 26. April (= veränderte Unterrichtszeit für alle von 9.30-15.00 Uhr)
- erinnern wir noch einmal an unseren Fortbildungstag am Mittwoch, 17. April (= keine Schule),
- stellen wir unsere neuen „Lernbüros“ vor, die der Förderverein gespendet hat,
- kündigen wir die Termine für die Sitzungen von Schulpflegschaft und Schulkonferenz Anfang Mai an,
- weisen wir auf den Feiertag am 1. Mai hin (= keine Schule),
- bekommen Sie erste Infos zum Sponsoren-Lauf am Samstag, 25. Mai.

Mit freundlichen Grüßen

Wiebke Lorenz und Benedikt Klein für das Kollegium der Paul-Maar-Schule

Spiele-Fest am 26. April für alle an der Pfälzer Str.

Im Infoheft März haben wir schon darauf hingewiesen: **Am Freitag, 26. April**, gibt es für die Kinder von **allen Klassen unserer Schule** ein „**Spielefest**“ - gemeinsam in der **Pfälzer Straße**. Hier bekommen Sie weitere Informationen:

Veränderte Unterrichtszeit am Freitag, 26. April

Am 26. April haben alle Kinder eine veränderte Unterrichtszeit von **9.30 Uhr bis 15.00 Uhr**.

Alle sind an der Pfälzer Str.

Nur für bereits angemeldete Kinder gibt es morgens eine Notbetreuung (8.20-9.30 Uhr an der Pfälzer Str.).

Wie fahren die Schulbusse und Taxen?

Die Schulbusse und Taxen fahren an diesem Tag ungefähr 1 Stunde später als gewohnt.

Die Kinder kommen erst um 9.30 Uhr an der Pfälzer Str. an.

Nachmittags fahren die Busse und Taxen für alle Kinder um 15.00 Uhr.

Die Kinder fahren mit dem gleichen Bus oder Taxi nach Hause, mit dem sie auch am Morgen kommen.

Was muss Ihr Kind am 26. April mitbringen?

Ihr Kind braucht seinen Ranzen mit

- dem Mitteilungsheft
- dem Mäppchen
- **einer wiederverschließbaren, gefüllten Trinkflasche (= bitte Namen auf die Flasche schreiben)**
- der Brotdose (= Frühstück)

Am Mittag bekommen alle Kinder (= also auch Nicht-OGS-Kinder) ein Mittagessen in der Schule. Hier braucht Ihr Kind wieder seine Trinkflasche.

Wann sind Eltern am 26. April eingeladen?

Wir freuen uns, wenn Sie als Eltern am 26. April von **12.30-15.00 Uhr** zum Spielefest an die Pfälzer Str. kommen.

Nach einer kurzen Begrüßung gibt es für die Kinder auf dem Schulgelände (bei schlechtem Wetter im Schulgebäude) verschiedene Spielangebote.

Sie als Eltern begleiten dann Ihr Kind von Spielstation zu Spielstation.

Cafeteria:

Von 12.45-14.45 Uhr gibt es eine Cafeteria in der Aula.

Hier gibt es Kaffee und Kuchen gegen eine freiwillige Spende.

Wichtig:

Bitte bringen Sie als Eltern von zu Hause selbst Tasse, Teller und eine Gabel für die Cafeteria mit!

Förderverein:

In der Aula finden Sie neben der Cafeteria auch einen Stand unseres Fördervereins.

Hier können Sie sich über die Arbeit des Fördervereins informieren.

Sie können sich beim Förderverein auch die neuen **Schul-T-Shirts anschauen** und sofort für Ihr Kind bestellen. Das T-Shirt wird 12 Euro kosten.

Ende des Spiele-Festes am 26. April:

Um ca. 14.45 Uhr wird das Ende des Festes ausgerufen.

Das Spiel an den Stationen und die Cafeteria enden dann.

Eltern, die ihr Kind mit nach Hause nehmen, **sagen bitte** vorher bei der jeweiligen Lehrer:in **Bescheid**.

Alle anderen Kinder werden zum Schulbus oder Taxi gebracht und fahren um 15.00 Uhr mit dem Schulbus oder Taxi nach Hause.

Wir freuen uns auf das Spiele-Fest und hoffen auf gutes Wetter!

„Lernbüros“ für alle Klassen – gespendet von unserem Förderverein

Manche Kinder brauchen für zum Lernen eine reizarme Umgebung – zumindest für einen begrenzten Zeitraum.

Ein Aufsteller für den Tisch hilft ihnen dabei, sich nicht von anderen Dingen in der Umgebung abzulenken. Wir nennen diese Aufsteller „Lernbüros“:



Der Förderverein der Paul-Maar-Schule hat jetzt jeder Klasse zwei Lernbüros finanziert.

Sie werden einigen Kindern helfen, sich für einen begrenzten Zeitraum besser auf den Lerninhalt konzentrieren zu können.

Wir möchten uns herzlich beim Förderverein der Paul-Maar-Schule bedanken!

Die finanziellen Mittel der Schule hätten nicht ausgereicht, um die Lernbüros zu kaufen. Gut, dass es den Förderverein gibt!

Erinnerung: Keine Schule am Mittwoch, 17. April

Am Mittwoch, 17. April, hat das Kollegium der Paul-Maar-Schule einen Fortbildungstag.

Es findet daher kein Unterricht statt.

Ihr Kind bleibt am 17. April zuhause. Es bekommt Aufgaben zum Bearbeiten.

2. Sitzung von Schulpflegschaft und Schulkonferenz

Die gewählten Klassenpflegschafts-Vorsitzenden (nicht die Vertretungen) treffen sich am **Montag, 6. Mai 2024**, um **19.00 Uhr** zur **2. Schulpflegschafts-Sitzung** des Schuljahres.

Hierzu erhalten die gewählten Mitglieder noch eine Einladung.

Die 2. Sitzung der Schulkonferenz findet dann im Anschluss an die Schulpflegschafts-Sitzung um 20.30 Uhr statt. Auch hierzu gibt es noch eine Einladung.

Vorankündigung: Sponsorenlauf am Samstag, 25. Mai



Am **Samstag, 25. Mai**, machen wir im Volksgarten wieder einen Sponsoren-Lauf. Der Volksgarten liegt in der Nähe von unserem Schulstandort Pfälzer Straße.

Alle Kinder haben an diesem Samstag von 9:00 bis 12:45 Uhr Schule!

Der Sponsoren-Lauf ist eine schulische **Pflicht-Veranstaltung**.

Die Schulbusse und Taxen sind für den 25. Mai bestellt.

Es wäre toll, wenn am Sponsoren-Lauf schon viele Kinder unser neues Schul-T-Shirt tragen.

Sie als Eltern sind eingeladen, am 25. Mai ab 9.30 Uhr in den Volksgarten zu kommen und die Kinder anzufeuern.

In diesem Jahr laufen die Kinder wieder für einen guten Zweck. Hierüber stimmen die Kinder gerade noch ab.

Weitere Informationen bekommen Sie Anfang Mai von uns.